

Disfruta del senderismo con el calzado adecuado

08 febrero 17



La firma Quechua nace en 1977, elabora productos destinados a la práctica del senderismo en todas sus vertientes, desde el senderismo clásico hasta largas travesías, pasando por el esquí nórdico, esquí de travesía o la acampada. Su centro de concepción y desarrollo se encuentra en el corazón de los Alpes franceses, en el Valle del Montblanc, de esta manera, ingenieros, diseñadores y jefes de producto están en contacto continuo con el terreno y los usuarios.



Durante el proceso de concepción se realizan varios tests, el primero es reproducir el comportamiento del usuario, es decir, probarse el calzado, atarse los cordones y dar unos pasos. En el segundo test se evalúa la comodidad dinámica, se comprueba que no haya zonas de rozadura en la bota y finalmente, la última prueba es sobre el terreno, donde se evalúa el agarre, la sujeción y la estabilidad. Además, bajo la campaña Seguimos Bajando los precios, Quechua ofrece dos tipos de calzado que incluyen hasta dos bajadas de precio, sin perder

calidad ni tecnicidad.

Botas Arpenaz 100 impermeables media caña

Concebidas para las travesías por la naturaleza de media jornada, con cualquier tiempo y caminos sencillos. Incorpora suela de caucho de 4 milímetros y amortiguación en el talón. Peso de 443 gramos en talla 42.

Botas Forclaz 100 impermeables caña alta

Concebidas para las travesías en montaña de un día, con cualquier tiempo y caminos sencillos. Válidas para un uso regular. Sujeción, impermeabilidad y transpirabilidad garantizada. Incorpora suela Essensole de TPU con tacos de 5 milímetros para aportar un buen agarre. Peso de 488 gramos en talla 42.